

Alle Kinder in NRW sollen in den Offenen Ganztagschulen eine gute Bildung, Erziehung, Betreuung und Förderung erhalten und in allen Kommunen gleiche Bedingungen haben.
Das ist zur Zeit nicht so.



Beteiligen Sie sich an der **Online-Petition:**



Die Träger des Offenen Ganztags, die in der Freien Wohlfahrtspflege NRW zusammengeschlossen sind, fordern von Schulministerin Gebauer und Familienminister Dr. Stamp, sich unmittelbar für ein Rettungspaket für den Offenen Ganztags einzusetzen.

Scannen Sie den **QR-Code** oder schicken Sie Postkarten.
Mehr Informationen auf www.freiewohlfahrtspflege-nrw.de.



Wir waren in den Sommerferien bei der Firma **ENTRANCE GmbH** und haben dort den Roboter **Pepper** kennen gelernt. **Pepper** wurde im Frühjahr bekannt, als er mit der Schwebbahn gefahren ist.





... dann auch auf dem Schulhof mit der Künstlerin
Frederike Wouters

Verkehrssicherheitsaktion für unsere Schulkinder

„Schwebender Zebrastreifen“ Installation eines 3D-Zebrastreifens

Um auf die Verkehrssituation an der Grundschule am Nützenberg aufmerksam zu machen, startete am Freitag, den 15.12.2017 um 11:15 Uhr eine ungewöhnliche Aktion. Auf dem Schulhof wird ein „schwebender“ Zebrastreifen installiert.

Dieser 3D-Zebrastreifen wird von der Künstlerin Frederike Wouters (siehe www.freddart.de) tags zuvor für diese Aktion auf PVC-Streifen gemalt. Verkehrsteilnehmende, die sich diesem Zebrastreifen nähern, sehen dann schwebende weiße Balken, die sie zu einer Reduzierung ihrer Fahrgeschwindigkeit veranlassen sollen. Schulkinder der Grundschule am Nützenberg werden bei dieser Aktion Verkehrssituationen simulieren.

250 Grundschüler /Innen der offenen Ganztagsgrundschule am Nützenberg queren täglich mehrmals die Kyffhäuserstraße, um zu ihrer Mittags- oder Ganztagsbetreuung zu gehen und/ oder in den Räumen der Schule oder des Betreuungsvereins an Arbeitsgemeinschaften teilzunehmen. Auch die Buskinder müssen die Kyffhäuserstraße queren, um die Bushaltestelle zu erreichen.

Vor diesem Hintergrund möchten die Initiatoren/Innen (Grundschule/ Baff e.V. und Grüne BezirksvertreterInnen) auf einen fehlenden Zebrastreifen in diesem Bereich aufmerksam machen. Trotz zahlreicher Warntafeln und der Tempo 30 Zone kommt es auf dem Schulweg häufig zu gefährlichen Situationen. Deswegen ist es ein Ziel aller Beteiligten bessere Rahmenbedingungen im Verkehrsraum an der Schule für alle Kinder zu gewährleisten damit sich Kinder sicher bewegen können.

Unterstützt wird diese Aktion auch von der zuständigen Bezirkspolizei und dem Kinderschutzbund Wuppertal.